

INVITATIONS...

PRIER POUR LES VOCATIONS



Les vocations sont l'affaire de la communauté entière et des familles...

Il est important que les communautés réfléchissent à ce que représente, pour elles, la présence d'un prêtre ; qu'elles soutiennent les familles quand elles ont peur d'être appelantes...

En ce moment, il est particulièrement important de prier pour Baptiste Bienvenu et Paul-Emmanuel Lallement, qui se préparent à être ordonnés prêtres, ainsi que pour les jeunes, afin qu'ils se disposent à accueillir l'appel de Dieu.

Le travail préparatoire du synode sur les jeunes et les vocations, qui se tiendra en 2018, utilise trois verbes pour éclairer le cheminement vocationnel :

- ✓ **Reconnaître** (ce qu'on ressent, dans le contact avec la Parole de Dieu...)
- ✓ **Interpréter** (la personne qui discerne a besoin d'un accompagnateur spirituel)
- ✓ **Choisir** (décision).

Toute personne a une vocation. Comment ne pas la gaspiller en passant à côté d'elle ?

Dans cette dynamique, le secteur Reims Centre-Sud (dont nous faisons maintenant partie) propose deux initiatives :

⇒ UNE JOURNÉE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS,

Une fois par mois. La première aura lieu :

Mardi 5 décembre

Les messes célébrées ce jour-là porteront particulièrement cette intention. Si vous ne pouvez pas vous rendre à l'une ou l'autre, vous pouvez vous y associer en priant une dizaine de chapelet ou en méditant l'Évangile du jour.

Messes du mardi 5 décembre :

- ✓ 8h00 Cathédrale
- ✓ 9h00 église Saint Maurice
- ✓ 11h00 résidence Nicolas Roland
- ✓ 11h00 sœurs du Saint Enfant Jésus
- ✓ 11h30 sœurs Clarisses
- ✓ 17h00 église Saint Jacques

Évangile du mardi 5 décembre 2017

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (10, 21-24)

À l'heure même, Jésus exulta de joie sous l'action de l'Esprit Saint, et il dit :
« Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout m'a été remis par mon Père. Personne ne connaît qui est le Fils, sinon le Père ; et personne ne connaît qui est le Père, sinon le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler. »

Puis il se tourna vers ses disciples et leur dit en particulier : « Heureux les yeux qui voient ce que vous voyez ! Car, je vous le déclare : beaucoup de prophètes et de rois ont voulu voir ce que vous-mêmes voyez, et ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu. »

⇒ UNE VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS,

Trois fois dans l'année (Avent, Carême et Pentecôte). La première aura lieu :

Jeudi 14 décembre

en l'église Saint-Jacques de 20h à 21h30

LIRE LA PAROLE DE DIEU



« Lire ensemble les Actes des apôtres »



Un groupe de lecture de la Parole se met en route le **mardi 5 décembre à 14h 30** chez Evelyne et Michel Freyermuth au 8 bis route de Taissy à Cormontreuil.
(renseignements 03.26.82.35.21)